

おおば地区

公民館だより

令和3年12月号

今年も後2週間で終わります。コロナで始まりコロナで終わりました。

昨年(2021年)の12月の今頃も大寒波に襲われましたが、今年も大変寒い日々が続いています。山沿いでは雪となっていて少し積もっています。現在コロナは収まっていますが、新しいコロナ株オミクロンが日本でも、ぼつぼつと感染者が増えてきました。本当に厄介な事です。

12月も後2週間となりました。今年はオリンピックがあり本来なら日本中がもっと盛り上がるはずであったと思いますが何か消化不良の感じです。公民館活動も何ヶ月も中止を余儀なくされました。来年こそはコロナが終息して、安心、安全な生活が出来る事を願っています。



12月17日からの寒波で今年も雪が降りました。(温泉地区)
公民館長 小谷 明

12月19日(日)オカリナグループ(Loveグース)が八田コミセンでの クリスマス演奏会に出演しました。

12月19日(日) 大庭地区公民館のオカリナグループ(Loveグース)(自主グループ)がクリスマス演奏会に出演しました。クリスマス会は八田公民館と八田コミセン(昆虫館)の共催で大庭地区公民館と新温泉町文化協会の後援で開催されました。八田公民館と八田コミセンの両館長の強い要請でオカリナグループとウクレレグループの合同演奏会となりました。

ご来場された八田地区のたくさんの皆様は出演者が醸し出す優しい音色と楽しいトークに和気あいあいと楽しく過ごしました。ゲスト出演として「豆腐ちくわフルーツ」奏者のアゾースキーさんの楽しい演奏とトークも有りました。



左の写真はオカリナグループの皆様です



右の写真はウクレレの皆様です

右の写真は岸本さん、八田公民館長中村さんゲスト出演のアゾースキーさんで演奏されました



来場された皆様です

12月の 公民館活動報告

書道教室	カラオケ教室
<p>12月11日(土) 漢字、かなと皆さん 頑張っています</p> <p>12月25日(土) 今年最後の予定です</p>	<p>12月16日(木) 今年最後ながら 中止が多くて不完全 燃焼の気持です コロナの為です</p>
	
メディカル・ヨガ教室(第1教室)	メディカル・ヨガ教室(第2教室)
<p>12月8日(水) ヨガを行ったら夜 よく眠ることが出来ます</p> <p>12月22日(水) 今年最後の予定です</p>	<p>12月9日(木) コロナの為中止が多く て参加者g少し減り ました。</p> <p>12月23日(木) 今年最後の予定です</p>
	
和紙ちぎり絵教室	和紙折り紙教室
<p>12月1日(水) 徐々ではありますが 実力がつきだんだん 作品が大きくなりました</p> <p>12月15日(水) 今年最後の教室でした</p>	<p>12月15日(水) 今年も10月から教室 が始まりました。 参加者の皆様頑張って ください。</p>
	

令和4年1月 公民館事業計画

書道教室	カラオケ教室
<p>期 日 1月8日(土)、1月22日(土)</p> <p>時 間 午前 9:00～</p> <p>場 所 浜坂南小学校</p>	<p>期 日 12月20日(木)</p> <p>時 間 午後 7:00～</p> <p>場 所 二日市ふれあいセンター</p>
メディカル・ヨガ教室(第1教室)	メディカル・ヨガ教室(第2教室)
<p>期 日 1月12日(水)、1月26日(水)</p> <p>時 間 午後 7:30～</p> <p>場 所 新市ふれあいセンター</p>	<p>期 日 1月13日(木)、27日(水)</p> <p>時 間 午後 7:30～</p> <p>場 所 浜坂南小学校</p>
和紙ちぎり絵教室	和紙折り紙教室
<p>期 日 1月12日(水)、26日(水)</p> <p>時 間 午後 1:00～</p> <p>場 所 三谷コミュニティーセンター</p>	<p>期 日 1月19日(水)</p> <p>時 間 午後 1:30～</p> <p>場 所 三谷コミュニティーセンター</p>
オカリナグループ(Loveグース)	
<p>期 日 1月7日(金)、21日(金)</p> <p>時 間 午後 7:00～</p> <p>場 所 浜坂南小学校</p>	

大庭地区の皆様、本年はコロナに振り回された年で有りましたが、来る年は
きっと良い年であると思います。皆様にとって良い年で有ります様お祈り
申し上げます。。

大庭地区公民館長 小谷 明